



ДОГОВОР О СОТРУДНИЧЕСТВЕ № 3

г. Джалал-Абад
«25» Февраля 2025 г.



COOPERATION AGREEMENT No. ____

Jalal-Abad
"26" February 2025

Современный Международный Университет, именуемое в дальнейшем «Университет», в лице ректора Дарбанова Маккамбая Ерматовича, действующего на основании Закона «Об образовании КР», Устава СМУ, с одной стороны, и Азиатский Международный Университет в лице ректора Дехканова Сухроба Собировича, действующего на основании Устава, именуемое в дальнейшем «АМУ», с другой стороны, а при совместном упоминании «Стороны» заключили настоящее соглашение о сотрудничестве на следующих условиях:

1. Предмет договора

1.1 Предметом настоящего договора является развитие сотрудничества между Университетом и АМУ по вопросам разработки и реализации образовательных, научных, профессиональных образовательных программ, удовлетворения потребностей АМУ в обучении и повышении квалификации сотрудников, внедрения новых технологий, научных разработок, проектов, организации практической работы и стажировок студентов университета, а также трудоустройства выпускников.

1.2 Основными целями сотрудничества между Университетом и АМУ является установление долгосрочных связей по вопросам:

- подготовки специалистов, отвечающих требованиям и специфике современных предприятий и организаций;
- внедрения инновационных достижений науки и техники в производственный процесс;
- совместного развития новых комплексных направлений научных исследований, модернизации и диверсификации направлений подготовки высококвалифицированных специалистов в системе высшего образования, развития академической мобильности, развития инновационных форм взаимодействия и осуществления интеграции профессионального образования, науки и бизнес-структур;
- совместного осуществления

Modern International University, hereinafter referred to as the "University", represented by Rector Makkambay Ermatovich Darbanov, acting on the basis of the Law "On Education of the Kyrgyz Republic" and the Charter of the Modern International University, on the one hand, and Asia International University, represented by Rector Dekhkanov Sukhrob Sobirovich, acting on the basis of its Charter, hereinafter referred to as "AIU", on the other hand, collectively referred to as the "Parties", have concluded this Cooperation Agreement under the following terms:

1. Subject of the Agreement

1.1 The subject of this Agreement is the development of cooperation between the University and AIU in the areas of designing and implementing educational, scientific, and professional training programs, meeting AIU's needs for employee training and professional development, introducing new technologies, scientific developments, and projects, organizing practical work and internships for university students, as well as facilitating the employment of graduates.

1.2 The main objectives of cooperation between the University and AIU are to establish long-term relations in the following areas:

- Training specialists who meet the requirements and specifics of modern enterprises and organizations;
- Introducing innovative achievements in science and technology into the production process;
- Jointly developing new comprehensive areas of scientific research, modernizing and diversifying the training of highly qualified specialists in the higher education system, promoting academic mobility, and fostering innovative forms of interaction and integration of professional education, science, and business structures;
- Jointly conducting innovative activities in the

инновационной деятельности в образовательной, научной и производственной сферах;

- Координация и организация сотрудничества по использованию и развитию современных технологий и достижений науки в сфере образования, производства и услуг;

- Налаживание устойчивого сотрудничества между сторонами в вопросах стажировки и практики студентов и сотрудников университета на учебной базе.

2. Основные направления сотрудничества

2.1 Для достижения целей стороны намерены осуществлять сотрудничество в следующих направлениях и формах:

2.1.1 Осуществление целевой подготовки кадров по заказу АМУ в соответствии с лицензией Университета на основании заключенных договоров о целевом приеме и целевом обучении;

2.1.2 Подготовка кадров по основным профессиональным образовательным программам высшего образования, дополнительным профессиональным программам повышения квалификации и профессиональной переподготовки сотрудников АМУ на основании заключенных договоров об оказании платных образовательных услуг;

2.1.3 Привлечение к образовательному процессу работников АМУ из числа действующих руководителей и работников, деятельность которых связана с направленностью (профилем) реализуемой основной профессиональной образовательной программой, имеющих стаж работы в данной профессиональной области не менее 3 лет, на условиях гражданско-правового договора;

2.1.4 Встреча обучающихся с представителями АМУ из числа среднего и высшего руководящего состава, проведение мастер-классов представителями АМУ;

2.1.5 Привлечение к проведению государственной итоговой аттестации по основным профессиональным образовательным программам высшего образования представителей АМУ;

2.1.6 АМУ и проведение практики обучающихся Университета в АМУ в соответствии с заключенным между Университетом и АМУ договором на проведение практики обучающихся;

2.1.7 АМУ и проведение стажировок студентов и сотрудников Университета в АМУ;

2.1.8 Разработка и реализация совместных программ по повышению квалификации сотрудников Университета и АМУ и обмену опытом;

2.1.9 Совместная деятельность по АМУ и проведению тематических конкурсов среди

educational, scientific, and production spheres;

- Coordinating and organizing cooperation in the use and development of modern technologies and scientific achievements in the fields of education, production, and services;

- Establishing sustainable cooperation between the Parties regarding internships and practical training for students and employees of the University at AIU's training base.

2. Main Areas of Cooperation

2.1 To achieve the objectives, the Parties intend to cooperate in the following areas and forms:

2.1.1 Implementing targeted training of personnel for AIU in accordance with the University's license, based on concluded agreements on targeted admission and targeted training;

2.1.2 Training personnel under the main professional higher education programs, additional professional development programs, and professional retraining programs for AIU employees based on concluded agreements on the provision of paid educational services;

2.1.3 Involving AIU employees, including current managers and employees with at least 3 years of experience in the relevant professional field, in the educational process under civil law contracts;

2.1.4 Organizing meetings between students and representatives of AIU's middle and senior management, as well as masterclasses conducted by AIU representatives;

2.1.5 Involving AIU representatives in the state final certification for main professional higher education programs;

2.1.6 Organizing internships for University students at AIU in accordance with the concluded internship agreement between the University and AIU;

2.1.7 Organizing internships and training for University students and employees at AIU;

2.1.8 Developing and implementing joint programs for professional development and experience exchange for employees of the University and AIU;

2.1.9 Collaborative activities related to AIU, including the organization and implementation of thematic

талантливой студенческой молодежи и научно-педагогических работников Университета;

2.1.10 Проведение опросов в АМУ о качестве подготовки выпускников Университета, трудоустроенных в данной АМУ, качестве подготовки студентов, проходивших в АМУ практику или стажировку;

2.1.11 Содействие трудоустройству выпускников, наилучшим образом проявивших себя в процессе обучения и в ходе производственных практик в АМУ при наличии вакантных должностей;

2.1.12 Обеспечение опережающего характера подготовки специалистов на основе интеграции научной, образовательной и производственной деятельности, гарантирующей им конкурентоспособность на рынке труда и образовательных услуг;

2.1.13 Проведение исследовательских работ по заказам АМУ в соответствии с дополнительными договорами на проведение данного вида работ;

2.1.14 Развитие новых, прогрессивных форм инновационной деятельности, научно-исследовательского сотрудничества с промышленными предприятиями, фондами, бизнес-структурами, органами государственной власти и местного самоуправления и другими структурами с целью совместного решения важнейших научно-исследовательских и образовательных задач;

2.1.15 Внедрение научных знаний в практику деятельности АМУ;

2.1.16 Формирование системы обмена передовым опытом, распространение последних научных, учебных и производственных достижений.

2.1.17 Перечень направлений и форм сотрудничества не является исчерпывающим и может расширяться и дополняться по соглашению Сторон.

3. Обязательства Сторон

3.1 Стороны обязуются:

- оказывать содействие в реализации совместных направлений сотрудничества в порядке, в размере и способами, предусмотренными отдельными договорами и иными документами, подписанными Сторонами во исполнение настоящего договора;
- своевременно и в полном объеме выполнять юридические и фактические действия, необходимые для реализации совместных проектов;
- обмениваться с соблюдением

competitions aimed at engaging talented students and

academic staff of the University, fostering their creative and scientific potential;

2.1.10 Conducting surveys at AIU regarding the quality of training of University graduates employed at AIU, as well as the quality of training of students who completed internships or training at AIU;

2.1.11 Assisting in the employment of graduates who have excelled in their studies and during internships at AIU, provided there are vacant positions;

2.1.12 Ensuring advanced training of specialists based on the integration of scientific, educational, and production activities, guaranteeing their competitiveness in the labor and educational services markets;

2.1.13 Conducting research work at the request of AIU in accordance with additional agreements for such work;

2.1.14 Developing new, progressive forms of innovative activity and scientific research cooperation with industrial enterprises, foundations, business structures, government bodies, local self-government, and other entities to jointly address critical scientific, research, and educational tasks;

2.1.15 Introducing scientific knowledge into AIU's practical activities;

2.1.16 Establishing a system for exchanging best practices and disseminating the latest scientific, educational, and production achievements.

2.1.17 The list of areas and forms of cooperation is not exhaustive and may be expanded and supplemented by mutual agreement of the Parties.

3. Obligations of the Parties

3.1 The Parties undertake to:

- Facilitate the implementation of joint cooperation areas in the manner, scope, and methods provided for in separate agreements and other documents signed by the Parties in execution of this Agreement;
- Timely and fully perform legal and factual actions necessary for the implementation of joint projects;
- Exchange available information resources in

законодательства имеющимися в их распоряжении информационными ресурсами;

- не разглашать информацию, признанную сторонами конфиденциальной;
- по необходимости проводить встречи, консультации и обсуждение вопросов, связанных с реализацией направлений и форм сотрудничества;
- рассматривать проблемы, возникающие в процессе реализации настоящего договора.

3.2 Конкретные проекты и мероприятия сотрудничества, сроки и условия их реализации оговариваются дополнительно, оформляются в рамках отдельных договоров, планов и соглашений на согласованных Сторонами условиях.

3.3 Настоящий договор не влечет каких-либо финансовых обязательств Сторон. Вопросы финансового обеспечения сотрудничества будут решаться сторонами путем переговоров и подписанием отдельных договоров.

3.4 Положения настоящего договора не могут рассматриваться как ущемляющие права Сторон по самостоятельной реализации проектов и действий по направлениям, перечисленным в настоящем договоре.

4. Ответственность сторон

4.1 Ответственность сторон по настоящему договору наступает только в случаях, предусмотренных действующим законодательством сторон.

4.2 Все споры, разногласия или требования, возникающие из настоящего Договора или в связи с ним, подлежат урегулированию сторонами путем переговоров. При отсутствии согласия спор между сторонами подлежит рассмотрению в соответствии с действующим законодательством.

5. Срок действия договора, порядок его изменения и расторжения

5.1 Договор вступает в силу после его подписания Университетом, с одной стороны, и АМУ, с другой стороны.

5.2 Срок действия договора год, с 2025 по 2026 гг.

5.3 В случае, если не менее чем за один месяц до окончания срока действия настоящего договора ни одна из сторон не заявила о прекращении его действия, договор считается пролонгированным на тот же срок.

5.4 Каждая из сторон в любое время вправе отказаться от настоящего договора, предупредив об этом другую сторону не позднее, чем за два месяца до момента его расторжения.

compliance with applicable laws;

- Not disclose information deemed confidential by the parties;
- Conduct meetings, consultations, and discussions on issues related to the implementation of cooperation areas and forms as necessary;
- Address problems arising during the implementation of this Agreement.

3.2 Specific projects and cooperation activities, their timelines, and implementation conditions shall be agreed upon separately and formalized in additional agreements, plans, and contracts under terms mutually agreed upon by the parties.

3.3 This Agreement does not entail any financial obligations for the Parties. Financial support for cooperation shall be determined through negotiations and the signing of separate agreements.

3.4 The provisions of this Agreement shall not be construed as limiting the rights of the Parties to independently implement projects and actions in the areas listed in this Agreement.

4. Liability of the Parties

4.1 The liability of the Parties under this Agreement arises only in cases provided for by the applicable laws of the Parties.

4.2 All disputes, disagreements, or claims arising from or in connection with this Agreement shall be resolved through negotiations. If no agreement is reached, the dispute shall be resolved in accordance with applicable laws.

5. Term of the Agreement, Amendments, and Termination

5.1 This Agreement enters into force upon its signing by the University, on the one hand, and AIU, on the other hand.

5.2 The term of the Agreement is one year, from 2025 to 2026.

5.3 If neither Party notifies the other of its intention to terminate the Agreement at least one month before its expiration, the Agreement shall be automatically extended for the same term.

5.4 Either Party may terminate this Agreement at any time by notifying the other Party no later than two months before the termination date.

6. Юридические адреса и подписи
сторон:

6. Legal Addresses and Signatures of the Parties

Университет:

AMU:

Современный Международный Университет
720900, г. Жалал-Абад.
Ул.Пушкина 152
Кыргызская Республика
[http:// www.jasmu.kg](http://www.jasmu.kg).
e-mail: info@jasmu.kg
ОКПО: 27922804
ИНН: 0305000092

Asia International University
200100, Bukhara, Uzbekistan
74 Gijduvon Street
<http://www.oxu.uz>
Email: international@oxu.uz
Phone: +99855 305 00 09



« 26 » Февраля 2025 г.



26 February 2025